



Stella Schreiber und Jana Weismüller, Preisträgerinnen im Fach Klavier.

Foto: Windisch-Laube

Erste und zweite Plätze

JUGEND MUSIZIERT Gute Ergebnisse für die Alsfelder

ALSFELD (wwl). Mit einem Strauß von Preisen sind die Schülerinnen und Schüler der Alsfelder Musikschule auch in diesem Jahr vom Regionalwettbewerb „Jugend musiziert“, an verschiedenen Austragungsorten, zurückgekehrt. Sie konnten mit ihren Leistungen alle sehr zufrieden sein und erzielten bei strenger Wertung gute zweite Preise, nah an der Punkte-Grenze nach ganz oben, sowie einen ersten Preis.

In Fulda traten die 12-jährige Stella Schreiber und die 13-jährige Jana Weismüller, beide Schülerinnen von Olga Maljutina und am Wettbewerbstag betreut durch Alexander Urvalov, in der Altersgruppe III der Kategorie Klavier solo an, mit ihren sehr vielfältigen und „sprechenden“ Programmen. Auch der an der Lauterbacher Musikschule ebenfalls von Olga Maljutina unterrichtete Dominik Oestreich konnte in Altersgruppe I b der Acht- und Neunjährigen einen sehr guten zweiten Preis erringen.

In Gießen waren eine Schülerin und zwei Schüler von Marita Caspar erfolg-

reich, die von ihr sowohl im Einzelunterricht auf verschiedenen Blockflöten als auch im Ensemblespiel angeleitet werden sowie zeitweise durch Ralf Caspar betreut worden sind. Die drei Wettbewerber traten in der Wertung für Holzbläser-Gruppen als Blockflötentrio an. Der gerade 13-jährige Cedric Stork, die 14-jährige Ina Kneußel und Cedrics 15-jähriger Bruder Philipp vermochten sich gegenüber dem Alsfelder Generalproben-Konzert nochmals zu steigern und erreichten, obchon im Altersschnitt erst knapp über die jüngere Wertungsgruppe hinausgewachsen, einen ausgezeichneten zweiten Preis. Der eine Jury-Wertungspunkt für einen 1. Preis blieb ihnen versagt, was nicht ganz zu Unrecht für einige Enttäuschung sorgte.

Bereits ein Woche zuvor hatte ein weiterer Alsfelder Musikschüler, Nicholas Scheuing, im Fach Schlagzeug von Elke Saller unterrichtet, einen ersten Preis in der Kategorie Drumset Rock/Pop an deren Austragungsort Wiesbaden errungen.